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          Данная работа посвящена проектированию электроэнергетической системы 110/35 кВ, с последующим расчетом установившегося режима работы, моделированием несимметричного короткого замыкания и анализом динамической устойчивости данной системы. Для реализации поставленных целей были решены следующие задачи: 1. Выбор следующих элементов ЭЭС: генераторы, силовые трансформаторы, сечения проводов воздушных линий. 2. Расчет установившегося режима работы аналитически и с помощью программы «RastrWin3». 3. Расчет токов и напряжений двухфазного короткого замыкания в месте повреждения аналитически и с помощью программы «EMTP». 4. Расчет и анализ динамической устойчивости ЭЭС с помощью программы «Dymola», с последующим принятием мер по её повышению. В результате были получены и оптимизированы максимальный и минимальный установившиеся режимы работы проектируемой ЭЭС. Была осуществлена их оптимизация за счет установки компенсирующих устройств и использования устройства РПН силовых трансформаторов. Результаты двух способов расчета смоделированного аварийного режима находятся в пределах погрешности. При оценке динамической устойчивости были определенны предельные времена отключения короткого замыкания при соответствующих мерах по повышению устойчивости, а также без них.
        

        
          This work is devoted to the design of a 110/35 kV electric power system, followed by the calculation of the steady-state operation mode, modeling of an asymmetrical short circuit and analysis of the transient stability of this system. To achieve the set goals, the following tasks were solved: 1. Selection of the following elements of the EPS: generators, power transformers, wire sections of overhead lines. 2. Calculation of the steady-state operation mode analytically and using the "RastrWin3" program. 3. Calculation of currents and voltages of a two-phase short circuit at the site of damage analytically and using the "EMTP" program. 4. Calculation and analysis of the dynamic stability of the EPS using the "Dymola" program, followed by measures to improve it. As a result, the maximum and minimum steady-state operating modes of the projected power plant were obtained and optimized. Their optimization was carried out due to the installation of compensating devices and the use of the OLTC device of power transformers. The results of the two methods of calculating the simulated emergency mode are within the margin of error. When assessing the transient stability, the limit times of short-circuit disconnection were determined with appropriate measures to increase stability, as well as without them.
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